



Acercamiento con Monreal fue para recuperar recorte de la UAT: Rector



CIUDAD VICTORIA. —A nivel nacional a todas las universidades se les redujo el presupuesto, dijo Dámaso Anaya Alvarado al mencionar que se trata de solventar el recorte, por eso fue el acercamiento con el diputado Ricardo Monreal “que todos saben a partir de ahí son la distribución de los presupuestos”.

El Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, a su llegada a los Honores al Lábaro Patrio, “seguimos por ahí el apoyo del Presidente de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, para ver si podemos tener un presupuesto adicional para seguir buscando el Hospital Universitario en el sur y la carrera de Medicina Humana en Ciudad Victoria”.

Dámaso Anaya estima que la matrícula universitaria, incluida las preparatorias y estudios de postrados, se tendrían alrededor de 47 mil estudiantes.

“Ya traíamos algunos datos de la Universidad no estaba aperturando algunas carreras y nos pusimos el reto de crecer al diez por ciento en agostos y crecimos un nueve por ciento de nuevo ingreso y reducimos la deserción escolar en un seis por ciento con las becas de Itabec”, citó

El Rector detalló que se perfilan los “posgrados profesionalizantes” para quienes deseen cursar un posgrado, pero no cuenta con el tiempo por cuestiones laborales, para ello tienen perfilado ponerlo en marcha los viernes y sábados así como en línea, finalizó.

<https://laexpresion.com.mx/2025/03/03/acercamiento-con-monreal-fue-para-recuperar-recorte-de-la-uat-rector/>